



Monreal a Piña: Diálogo sobre reforma judicial es con el Congreso, no con AMLO ni Claudia

En el marco de los foros nacionales de la reforma al Poder Judicial, el senador Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, respondió a las declaraciones de la ministra presidenta de la Suprema Corte, Norma Piña, sobre el diálogo para discutir la reforma judicial.

Editor web Maya Comunicación 10 de julio de 2024 2 min de lectura



Durante su participación en el foro en Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, Monreal reiteró que el Congreso de la Unión tiene ahora la responsabilidad de aprobar, modificar y deliberar sobre la reforma judicial. Subrayó que los nueve foros nacionales han sido espacios para escuchar las opiniones, incluyendo la de ministros de la Corte, sobre la reforma propuesta.

Por otro lado, Leonel Godoy, vicecoordinador de Morena en la Cámara de Diputados, adelantó que en la discusión de la iniciativa habrá cambios significativos. Entre los temas a revisar están los requisitos de legitimidad, para evitar que poderes fácticos influyan en las decisiones judiciales.

<https://mayacomunicacion.com.mx/monreal-a-pina-dialogo-sobre-reforma-judicial-es-con-el-congreso-no-con-amlo-ni-claudia/>